



稲穂いなほ

仙南小学校
H30. 6. 27

No. 13

学校評議員訪問

先週木曜日、4名の学校評議員の方々に授業を参観頂きました。その際の感想として「先生の話をよく聞いて学習している」「あいさつがいい」「授業が工夫されている」「板書がきれいだとノートがきれいだ」などをあげて頂きました。

また、教える先生方に余裕を感じられたので、これからも「引き算の学校経営」に、しっかりと取り組んで児童らの可能性を掘り起こしてほしいとの励ましの言葉も頂きました。



専門家による研修・授業改善研修(算数科)

先週金曜日、秋田大学のお二人の先生をお迎えして、3年2組と4年1組の算数の授業を参観頂きました。

3年生は「わり算を考えよう」、4年生は「四角形を調べよう」という単元の学習に取り組みました。

授業後の研究協議会では「児童の聞く姿勢がしっかりとできている」「つぶやきが非常に素晴らしい



く、そのつぶやきを捉えて授業が展開されている」などのお褒めの言葉を頂きました。更に授業づくりについてもご指導頂きましたので、今後も職員が一丸となって研鑽を積み、子どもたちの学力の向上に励んでいきたいと考えております。

2018年少林寺拳法 秋田県南ブロック大会 小学生白・黄帯の部演武 優秀賞 ○○○○(2年)

6月24日に行われた大会の報告を月曜日に受けました。7月の全県大会でも頑張ってください。



ほんもの講座(狂言:4~6年)

昨日、3小学校の上学年児童が一堂に会して、日本の古典芸能の一つである狂言「盆山」(右左写真)と「梟山伏」(右左写真)を鑑賞しました。解説では①びょうびょう(犬の鳴き声)②きやあきやあ(猿の鳴き声)③ドブドブ(酒を注ぐ音)④ズカズカ(のこぎりで物を切る音)などの擬音を教わることもできました。更に各学校代表が歩くときに姿勢や自己紹介の仕方・キノコの表現の仕方(右左下写真)など体験することもできました。最後に○○○○(6年)さんが学校代表で感想を発表して色紙を受け取りました(右左下写真)。



明日から保呂羽山自然体験学習!!

2週間前、6年生が修学旅行に行ってきましたが、仙台市内班別研修はもちろん、野球場(左写真)やベニーランドからの移動も電車を使って行いました。

不安もありましたが、班員で協力したり、学級・学年で協力し合ったりして1泊2日の旅で貴重な体験をしてきました。5年生にも期待しています。

